



南部中便り

年間スローガン

平戸市立南部中学校長 村里 靖

やる気

あいさつ

思いやり

ご来校ありがとうございました!!

6月27日(月)～7月1日(金)は、『南部っ子の心を見つめる教育週間』として、すべての教育活動を公開しました。来校くださいました保護者及び地域の皆様方、ありがとうございました。主な取組の様子を紹介します。

[6月27日]

〈校長講話〉

南部っ子の心を見つめる教育週間のスタートに当たり、全校朝会でお話をしました。内容は、次のとおりです。

日本では、10歳～44歳の死因の第1位は「自殺」で、19歳以下の自殺動機の第1位は「学校における問題」となっている。皆が『思いやり』『やさしさ』『勇気』を発揮することで防げる「死」があるのでは。一つしかない命、一度しかない人生を互いに大切に、輝いて生きていきましょう。

〈情報モラル講習会〉

NTTの方をお招きして、情報モラル講習会を開催しました。インターネットにひそむ危険、インターネットやSNS、スマホ、ゲームなどへの依存、課金問題、ネットいじめ、ネット犯罪、ネットの利用制限(フィルタリング)などについて、詳しく話していただきました。



〈道徳授業公開〉〈学級懇談会及び親睦ソフトバレーボール大会〉

[6月28日]

〈救急法講習会〉

平戸市消防署中津良出張所の6名の隊員の方々に救急救命法の指導をいただきました。心臓マッサージと人工呼吸、AEDの操作方法について詳しい説明をしてもらい、6班に分かれて、実際に一連の流れを訓練しました。

いざというときに備えて、みんな真剣な表情で取り組んでいました。



[6月30日]

〈全校ボランティア〉

6月30日(木)5,6校時、全校ボランティア活動を行いました。場所はわだつみの里、南部地区公民館、南部中学校、バス停付近の4カ所で、お世話になってる地域の方々への感謝の気持ちを込めて活動しました。(写真は、わだつみの里で窓拭きをした後に風船バレーを行っているようすです。)



[7月1日]

〈旅する先生講演会〉

7月1日(金)4校時、「旅する先生」として知られる「高橋惇」さんを講師として迎え、「一步踏み出す勇気を君に」という演題で講演会を開催しました。大学生の時に、「今しかできないことは今しかできない!」という言葉に感銘を受け、こどもの頃に夢に描いた自転車での日本一周にチャレンジしたこと、日本中の人との出会いや縁、東北や熊本などでのボランティア活動、旅する中で感じたこと等について、楽しく話してくださいました。

好きな言葉は「いつでもみんな同じ空の下」と話されていました。また、午後からも各学年の生徒たちと交流してくださいました。



生徒の皆さんへ

☆ 暑い日が続きます。期末テストも終わり、夏休みを待つだけといった気持ちの人も多いと思います。今こそ、自分の計画で学習するチャンスです。「暑いから怠ける」それとも「暑いから頑張る」?その選択があなたの将来を決めます。ファイト!